



## PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

### COMMUNIQUE

#### **Diégo Suarez : des projets structurants pour raviver la fierté nationale**

Le Président de la République s'est rendu à Diégo-Suarez en compagnie du Premier Ministre ainsi que les membres du gouvernement pour procéder au premier conseil des ministres décentralisé, ce 22 Mai 2019. Avant ledit conseil, le Président Andry Rajoelina a tout d'abord rencontré la population. Une rencontre, au cours de laquelle il a réaffirmé que les projets de développement pour la région DIANA sont déjà en cours, en ne citant que la réhabilitation de la RN5A entre Ambilobe et Vohémar. Il a également annoncé que les financements des projets concernant la ville de Diégo-Suarez sont désormais débloqués et que les travaux débiteront dans les meilleurs délais. En effet, plusieurs projets structurants concernent la ville de Diégo Suarez à savoir la réhabilitation de la RN6, la réhabilitation de centres hospitaliers ainsi que du grand stade et la résilience urbaine en générale. Le Président Andry Rajoelina a, en outre, explicité à l'endroit de la population les tenants et aboutissants du programme Fihariana qui a pour vocation d'aider les jeunes entrepreneurs à réaliser leurs projets et ainsi participer pleinement au développement du pays. A travers tous ces projets structurants, je souhaiterai raviver la fierté nationale pour chaque malagasy a conclu le Président de la République.

Direction de la Communication et des Relations Publiques  
22-05-2019